

127 Liter Leitungswasser

127 Liter – so viel Trinkwasser verbraucht eine Privatperson in Deutschland durchschnittlich pro Tag. Aber das wenigste Wasser wird auch wirklich getrunken.

Das meiste Leitungswasser, ungefähr 46 Liter, wird fürs Baden, Duschen und für die tägliche Körperpflege verwendet.

An zweiter Stelle folgt mit rund 34 Litern die Toilettenspülung und an dritter Stelle steht das Wäschewaschen mit circa 15 Litern.

Etwa 8 Liter braucht man fürs Geschirrspülen und genauso viele Liter für Hausputz, Auto und Garten.

Und nur 5 Liter Trinkwasser werden fürs Essen und Trinken verbraucht. Hätten Sie das gedacht?

Das Bundesumweltministerium empfiehlt den Menschen, mehr Leitungswasser zu trinken. Denn Wasser aus dem Wasserhahn gibt es fast überall, es kostet kaum etwas, und die Qualität ist sehr gut. Und wer Leitungswasser trinkt, spart Geld, Energie und unnötige Verpackung.

(127 Wörter)

(Ingrid Plank für www.deutsch-to-go.de – in Anlehnung an: dpa-infografik, „Dafür verbrauchen wir Leitungswasser“, Rb-13450, 74. Jahrgang, 2009/2019)